
 

  

 

An Herrn 
Beigeordneten  
Alexander Thewalt 
 

 

 
Ludwigshafen, den 06.10.2021 

 
 
 

Anfrage für den Umweltausschuss am 27.10.2021 
Sachstand des Verfahrens zur Unterschutzstellung des Land-
schaftsschutzgebietes Roßlache 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Thewalt, 
 
 
Bereits bei der Sitzung des Umweltausschusses am 28.10.2020 wurde 
unter Anfrage 1 von der FWG Ludwigshafen der Sachstand zur Unter-
schutzstellung des Landschaftsschutzgebietes Roßlache erfragt, am 
21.04.2021 erfolgte eine Vorlage der Verwaltung (TOP 6) den der 
Ausschuss zur Kenntnis nahm. 
In der Vorlage der Verwaltung war bereits ein Entwurf der notwendi-
gen Rechtsverordnung zur Unterschutzstellung beigefügt, und positiv 
vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
Zwischenzeitig wurden keine weiteren Informationen bekannt. 
Wir bitten deshalb um eingehende Informationen zum Sachstand mit 
einem Zeitplan für das weitere Vorgehen der Verwaltung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz                          Helen Ludwig              
Fraktionsvorsitzender                 Mitglied im Umweltausschuss 

 


